



# Contaminación y malos manejos en áreas protegidas de Portobelo

De acuerdo con un informe técnico del Ministerio de Ambiente, hay evidencias de "infracciones graves" por parte de Caribbean Corp. S.A., promotora de una marina dentro del Parque Nacional Portobelo. Los hallazgos incluirían contaminación con hidrocarburos, incumplimiento en el control de desechos y afectación a especies de coral. **Página 4A**

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.313

www.laestrella.com.pa

**Martes**

75¢

14 de enero de 2025

**175** AÑOS

## Diputados de Vamos y el PRD alinean fuerzas en debate sobre la CSS

A pesar de las diferencias públicas entre el líder de la coalición Vamos, Juan Diego Vásquez, y el presidente del Partido Revolucionario Democrático, Benicio Robinson, ambas fuerzas políticas, que hasta la fecha se mostraron como antagónicas, presentaron este lunes de manera conjunta sus propuestas para reformar la Caja de Seguro Social. La Comisión de Salud de la Asamblea Nacional también recibió lo planteado por el Movimiento Otro Camino, que entregó sus propuestas en solitario.

**Página 2A**

## Gobierno conocía del peligro de explosivos en la mina desde 2024



El ministro de Ambiente confirmó el retiro urgente del nitrato de amonio, material altamente explosivo que se encuentra dentro del proyecto minero en Donoso. Previamente, el presidente Mulino aseguró que no había riesgos inminentes.

**Página 4A**

## Groenlandia busca 'colaborar' con Trump tras amenazas

El presidente autónómico de Groenlandia, Múte B. Egede, dijo estar dispuesto a "explorar" posibilidades de cooperación con el presidente electo de EE.UU., que en días pasados no descartó el uso de la fuerza para tomar control de la isla

**Página 6A**

## Elia Córdoba, orgullo y tradición tras la confección de polleras

"La Estrella de Panamá" conversó con la artesana guarareña, por cuyas manos han pasado cientos de polleras. Una labor de 53 años que busca dejar un legado para las futuras generaciones

**Página 5B**



## Ingenio en la conquista del espacio

Un modelo a escala del vehículo motorizado Perseverance, diseñado para la exploración del planeta Marte, se exhibe en la muestra "Ojos en el Espacio" del Biomuseo, en colaboración con la NASA. Un ejemplo de la audacia humana en la investigación científica

**Síguenos** en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



**Suscríbete al:** 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052